



Grußwort

Im Namen des Vorstandes der Landesgruppe Baden im Verein für Deutsche Schäferhunde heiße ich alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer, alle Gäste, die amtierenden Richter, sowie alle, die zum Gelingen dieser Veranstaltung beitragen, recht herzlich willkommen.

Ein besonderer Gruß gilt der Schirmherrin der Veranstaltung, der Ortsvorsteherin von Haueneberstein, Frau Fabienne Jox.!

Desgleichen sind wir dem örtlichen Fußballverein, FVH Haueneberstein, für die Überlassung des herrlichen Sportgeländes sehr verbunden und sprechen unseren besten Dank aus!

Wir sind mit dieser Veranstaltung nunmehr zum wiederholten Mal zu Gast bei der hiesigen Ortsgruppe. Umso dankbarer fühlen wir uns gegenüber der in unserem Sinne sehr positiv agierenden, örtlichen Verwaltung, aber auch gegenüber all den Landwirten, die ihr Gelände für die Fahrtenarbeit zur Verfügung gestellt haben!

In der heutigen Zeit ist dies alles nicht mehr selbstverständlich und kann deshalb nicht genügend gewürdigt werden!

Bei der höchsten Leistungsveranstaltung innerhalb der SV-Landesgruppe Baden werden sich einmal mehr hochveranlagte Deutsche Schäferhunde mit ihren Hundeführerinnen und Hundeführern ein spannendes Stelldichein geben.

Es soll eindeutig herausgestellt werden, dass es hierbei nicht nur um den Siegertitel und die Platzierungen, sondern auch um die Weiterentwicklung unserer Zucht geht. Der arbeitsfreudige Gebrauchshund stellt schließlich die Grundlage unserer Zucht dar, weswegen die stetige Weiterentwicklung, vor allem der mentalen Belange, ein besonderer Schwerpunkt der züchterischen Arbeit sein muss.

Die im Wettbewerb stehenden Deutschen Schäferhunde werden zusammen mit ihren Führern durch die amtierenden Leistungsrichter Bernd Fornal, Christine Lasser und Josef Vornaburg beurteilt. Ihnen wünsche ich viel Freude bei der Arbeit und eine glückliche Hand bei Vergabe der Bewertungen.

Dank gilt ganz besonders allen Verantwortlichen, Helfern und Mitarbeitern der OG Haueneberstein. Dieses ehrenamtliche Engagement der Ortsgruppenmitglieder ist es, was unseren Gesamtverein, unsere Zucht und schließlich den Sport mit dem Hund aufrechterhält.

Nicht zuletzt tragen auch die zahlreichen Gönner und Freunde der Orts-, sowie der Landesgruppe zum Gelingen einer solchen Großveranstaltung bei. Wir danken an dieser Stelle auch unseren Sponsoren für die Zusammenarbeit.

Ich wünsche unserer Landesgruppene Ausscheidung einen angenehmen und harmonischen Verlauf, den Teilnehmern einen fairen und der Sache dienenden Wettkampf!

Möge die Veranstaltung dazu beitragen, den Deutschen Schäferhund unseren Gästen als friedvollen, nützlichen und treuen Begleiter des Menschen zu demonstrieren!

Harald Hohmann
Landesgruppenvorsitzender Baden

